


FIQUE POR DENTRO

STEFANNIA EZZI
No dia 25 de outubro a Drª. 

Nurse Practitioner (médica) e es-
pecialista em Medicina Estética 
Integrativa, Stefannia Ezzi, conce-
deu entrevista exclusiva ao Blog 
Jornal Cultura Viva e, na oportuni-
dade, falou sobre a clínica EZ Aes-
thetics & Wellness, que acaba de 
inaugurar na Flórida (EUA) com 
uma proposta inovadora na área 
da estética. “Estudei amplamente 
o mercado estético internacional, 
especialmente nos Estados Unidos, 
onde a estética de luxo já está bem 
consolidada. Minha experiência 
em estética nos EUA, onde sou li-
cenciada, me ajudou a desenvolver 
um conceito único que trouxe para 
a clínica, priorizando o cuidado in-
tegral e o bem-estar holístico do 
paciente, algo que considero fun-
damental para proporcionar uma 
experiência completa”, informou.

ABORDAGEM
Ela explicou que sua clínica tem 

uma abordagem integrativa, unin-
do saúde, bem-estar e estética em 
um só lugar. “Agora posso tratar 
meus pacientes de forma comple-
ta, oferecendo serviços que vão 
além do estético e cuidando das 
necessidades internas e externas 
de cada um. É uma realização ver 
esse sonho se concretizando com 
tudo que eu acreditava ser essen-
cial para um atendimento de exce-
lência’, comemorou.

‘PSICOLÓGICA’
O trabalho desenvolvido tam-

bém se preocupa com a parte psi-
cológica dos pacientes. “Embora 
não ofereçamos terapia psicológi-
ca diretamente, o cuidado integral 

inclui o acolhimento emocional, 
escuta ativa e um ambiente rela-
xante e luxuoso que promove o 
bem-estar mental e físico. A forma 
como tratamos nossos pacientes 
vai além do físico, proporcionan-
do uma experiência completa que 
eleva sua autoestima e confi ança”, 
disse.

CAMPO ESTÉTICO
Segundo Stefannia, a mudan-

ça, no campo estético, também é 
difícil de ser encarada por um pa-
ciente, embora vá buscá-la. “Mui-
tas vezes os pacientes enfrentam 
receios, seja pelo medo do desco-
nhecido ou pelas expectativas em 
relação aos resultados. O papel do 
profi ssional é justamente orientar 
e tranquilizar, mostrando que cada 
procedimento é feito com segu-
rança, cuidado e, principalmente, 
respeitando a individualidade de 
cada um”, destacou.

CRITÉRIOS
A médica estabeleceu critérios 

em seu trabalho. “Minha equipe foi 
escolhida com base em seus valo-
res, sua expertise técnica e, igual-
mente importante, sua capacidade 
de oferecer um atendimento aco-
lhedor e de excelência.

TRABALHO
Acompanhe o trabalho da Ste-

fannia que já é uma referência 
no mercado. “No Instagram, você 
pode me encontrar como @drste-
fezzi, onde compartilho dicas, no-
vidades e conteúdos sobre estética 
e bem-estar. E, no Instagram da 
clínica, que é o @ez.wellness, onde 
mostro um pouco do espaço espe-
tacular que preparei para vocês.

Edson Soares
edsonsinai@gmail.com

QUEM INDICA O QUÊ
QUEM? Stefannia Ezzi.
OCUPAÇÃO: Dr. Nurse Practitioner (médi-

ca) e especialista em Medicina Estética Integra-
tiva.

INDICA O QUÊ?  O livro “A Magia de Pensar 
Grande”, de David J. Schwartz.

SUA OPINIÃO: Este livro mostra como a 
mentalidade pode transformar nossa vida e nos 
levar a superar desafi os e alcançar nossos maio-
res sonhos. É uma leitura inspiradora para quem 
deseja expandir seus horizontes e atingir o suces-
so.

Cantinho do Poeta
Por: 
Evaldo Peclat Nascimento

A CARTEIRA DE TRANSPORTE
DE IDOSO EM RIO DAS OSTRAS

Depois de dois meses de uma espera “regulamentar”, pego a minha 
Carteira de Transporte Gratuito de Idoso, concedida pela Prefeitura de Rio 
das Ostras para viajar nas vans que fazem o transporte coletivo no Muni-
cípio. É mais uma “credencial” em meio a tantas que já tenho nesses quase 
70 anos de vida. Saio do posto do “Centro de Referência em Assistência 
Social (CRAS) -- Região Norte” já pronto para dar a primeira “carteirada”. 
E não correr mais o risco de ser cobrado e desrespeitado por algum mo-
torista, embora a lei diga que nós podemos viajar comprovando a idade 
apenas com a identidade.

Mas o motorista da van em que viajei ao sair do CRAS nem me co-
brou a apresentação da “carteirinha”, como o fi zera um outro condutor 
dias antes no trajeto entre o Centro e o meu bairro. O que me obrigara a 
argumentar com ele que eu não era “obrigado” a tê-la para viajar gratui-
tamente. O que já vinha acontecendo há vários meses desde que tenho 
estado mais assiduamente na cidade e ainda não havia dado entrada no 
pedido de confecção do documento.

Felizmente não tenho tanta necessidade da gratuidade, embora tenha 
direito e não queira abrir mão dele. Mas fi co imaginando como é a vida dos 
que realmente necessitam e não residem efetivamente na cidade, embora 
estejam nela temporariamente em casas de parentes. Como foi o caso de 
um senhor do Estado de Tocantins, que estava em temporada na casa da 
fi lha e precisava comprovar residência lá, mesmo que provisória, para ter 
direito à carteirinha de gratuidade. Eu felizmente já tenho endereço fi xo 
no Município e não tive difi culdades de comprovar residência e retirar a 
minha.

Ele tentava dar entrada no documento no exato momento em que 
eu retirava o meu, no último dia 04/12/24. E não havia levado o compro-
vante de residência da fi lha, conforme o exigido. Talvez brincando, ele até 
argumentou que possuía a carteirinha do Tocantins e se ela não valeria 
também em Rio das Ostras, pois, segundo ele, “velho é velho em qualquer 
lugar”. Vale lembrar que o direito em Rio das Ostras foi concedido pela Lei 
Municipal número 1451, de 2010. Para consegui-la, além do comprovante 
de residência, o interessado tem que apresentar cópias da identidade e do 
CPF e ir até o CRAS que atende a regional onde ele reside.

Aliás, só peço mesmo a gratuidade quando as duas vagas regulamen-
tares estão desocupadas e eu não estarei ocupando a segunda vaga que 
poderá ser utilizada por alguém que embarque mais adiante e precise 
mais do que eu dela. Também evito usar em domingos e feriados que são 
os dias os quais normalmente não há expediente de serviços a cumprir e 
eu estarei realmente “passeando”, embora que, para aposentados, todos os 
dias sejam “domingos” e “feriados”.

Porém a posse da tal carteirinha é mesmo importante para evitar con-
fl itos e constrangimentos entre idosos e motoristas. Muitos deles, aliás, 
não gostam de conceder a gratuidade nem mesmo àqueles que dispõem 
do documento. Alguns, quando passam por pontos e notam que neles só 
há algum ou alguns idosos, fi ngem não vê-los e não param nos mesmos.

Outros, apanham o idoso mas resmungam e fazem muxoxos. Interes-
sante notar que muitos dos motoristas que agem assim já são senhores 
de idade, talvez com mais de 60 anos, e que não se tocam que, se não 
estivessem aos volantes daqueles veículos, também em algum momento 
necessitariam apanhá-los apelando para os seus direitos de gratuidades. 
Na semana seguinte mesmo, ouço um motorista dizer à uma idosa na van 
que a Secretaria está chamando os idosos para renovarem as carteirinhas 
e devolverem as antigas, pois estaria havendo muitas carteiras falsas, além 
de sendo usadas por fi lhos, irmãos e outros parentes dos benefi ciários 
titulares. 

Antes de mandar plastifi car, procuro a validade do documento e noto, 
no verso, que ela é “defi nitiva”. O que penso que faz todo sentido, até mes-
mo porque, nessa idade, não dá mais para deixar de ser “idoso”. E a velhice 
não só é por tempo indeterminado como também vitalícia e atemporal, o 
que nos garante que seremos idosos ao menos até morrermos...

(Texto do livro “Crônicas Riostrenses – A Cidade na Visão de um Re-
cém-Chegado”, que o autor está escrevendo)

Evaldo Peclat Nascimento é Jornalista, Professor, Po-
eta e Conselheiro do Conselho Municipal de Cultura 
de Silva Jardim)

C
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evaldopeclatnascimento@gmail.com
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CONCESSÃO DE LICENÇA

BONSUCESSO EXTRAÇÃO DE MINERAIS LTDA., - CNPJ 
27.591.645/0001-00, torna público que recebeu da SECRETARIA 
MUNICIPAL DE MEIO AMBIENTE DE SAQUAREMA, através do 
processo nº 15288/2022 a AUTORIZAÇÃO AMBIENTAL MUNII-
CPAL – A.A.M. SEMMA Nº 57-2022, para a atividade de “EXTRA-
ÇÃO MINERAL DE ARGILA, AREIA E SAIBRO”, previsto para a ES-
TRADA BONSUCESSO, S/N, BONSUCESSO, SAQUAREMA – RJ.

CLUBE RIO BONITO DE VOO LIVRE
CNPJ 02.510.705/0001-84

CONVOCAÇÃO PARA ASSEMBLEIA GERAL 
EXTRAORDINÁRIA

Local: Sítio Paes | Data: Sábado, 25/01/2025 | Hora: 16:00
O CRBVL CONVOCA seus SÓCIOS FUNDADORES (aqueles que 

assinaram sua Ata de Fundação, em 02/04/1998) e EFETIVOS para 
comparecer à Estrada José Paes Irmão (antiga Estrada Rio dos Índios) 
nº 2500, Rio dos Índios, Distrito de Basílio (atrás do Corpo de Bombei-
ros e após o Loteamento Via Parque), para votar, em deliberação, sobre 
os seguintes trabalhos, em Assembleia Geral Extraordinária:

1. Eleições de Associados e da Diretoria e do Conselho Fiscal;
2. Reforma Estatutária;
3. Nova Sede;
4. Regularização contábil e fi scal   e
5. Plano Estratégico (Regimento Interno, regularização de asso-

ciados e demais pendências, etc.).
A reunião terá início às 16 horas, com, pelo menos, dois terços dos 

sócios presentes, ou às 16:30 horas, com qualquer número de sócios 
(Art.18º §2º). A sua presença é muito importante, Compareça e Con-
voque!

MARCO VINÍCIUS AZEVEDO VIOLANTE
Presidente

Uma das grandes ilusões, quase repe-
tidas como um inconsciente coletivo, é a 
ideia de acreditar que tudo vai ser dife-
rente, como num passe de mágica, no ano 
novo. Se você não muda nada será novo!

Há algumas palavras bíblicas que po-
dem nos ajudar, como crentes, neste mo-
mento:

Ainda no Antigo Testamento, Deus fala 
pelo profeta: “Não vos lembreis das coisas 
passadas, nem considereis as antigas. Eis 
que faço coisa nova, que está saindo à luz; 
porventura, não o percebeis?” (Is 43:18-19)

No último livro do Novo Testamento, 
João escuta e testemunha: “Aquele que 
estava assentado no trono disse: ‘Estou fa-
zendo novas todas as coisas!’ E acrescen-
tou: ‘Escreva isto, pois estas palavras são 
verdadeiras e dignas de confi ança”. (Ap 
21:5)

São Paulo, certamente, sentindo na 
carne, na alma e no coração, a sua própria 
história renovada pelo encontro com Deus, 
foi inspirado pelo Espírito Santo a registar 
que: “Assim que, se alguém está em Cristo, 
nova criatura é; as coisas velhas já passa-
ram; eis que tudo se fez novo” (II Cor 5:17). 

 Atualmente, uma das realidades 
que mais provoca inquietação, e conse-
quentemente, a manutenção da ‘vida velha’ 
é percebermos que, milhões de homens e 
mulheres, conhecem o certo, sabem o que 
é certo e escolhem viver no erro, na men-
tira, enganando a si mesmos e aos outros. 
Pensem que tantos irmãos brasileiros já até 
cantam e acreditam num ‘erro gostoso’...

 Um santo sacerdote casado, rus-
so, chamado João de Kronstadt dizia que 
“para muitas pessoas o ano novo é apenas 
um número novo porque permanecemos 

velhos, com o homem velho nas paixões, 
inclinações e hábitos, e não vestimos a pes-
soa nova”.

 São Teófano (1815-1884), dizia 
que “Só quem se esforça para viver resolu-
tamente novos princípios, em uma decisão 
tomada de dentro para fora, mudando sua 
mente e preocupando-se com a sua vida 
espiritual e sua salvação, terá um ano com-
pletamente novo”. 

 Nunca será possível encontrar o 
novo de Deus no velho do homem! 

 Que o Santo Espírito de Deus, 
seja ouvido por todos os fi lhos e fi lhas, que 
se propõem, verdadeiramente, experimen-
tarem em suas histórias, um ano verdadei-
ramente novo!

Padre Dudu
(Simeão do Espírito Santo)

Padre Ortodoxo Eduardo Braga
Palavras de Avivamento

Ano novo para pessoas novas!

Pa
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Marcos Abrahão, o vice Carlos Magno e nove 
vereadores são empossados em Rio Bonito  

Lívia Louzada
folhadaterradigital@gmail.com

Os riobonitenses começaram 
2025 com uma nova gestão no 
Executivo. Tomaram posse no 
dia 1º de janeiro, na Câmara de 
Vereadores, o prefeito Marcos 
Abrahão e o vice-prefeito, Car-
los Magno, e os nove vereado-
res, Alex da Guarda, Aliomar 
Guimarães, Carlos Guarda, 
Caio Cavalinho, Neném de Boa 
Esperança, Carlinhos da Praça, 
Teilor Cerqueira, Júlio César 
Kbça e Marquinho Luanda.

Durante a solenidade de 
posse, o Legislativo fez a vota-
ção da nova Mesa Diretora da 
Casa, que foi empossada após 
uma única chapa ser apresenta-
da. Como presidente, assumiu 
o vereador Alex da Guarda, 
que já estava no cargo no úl-
timo biênio; o vice-presidente 
agora é Marquinho Luanda, 
seguido do 1º secretário, Julio 
César Kbça, e do 2º secretário, 
Carlos Guarda.

Um dos novos vereadores 
desta gestão, Aliomar Guima-
rães, falou sobre a responsabi-
lidade de assumir uma cadeira 
no Legislativo riobonitense. 
“Estou alegre, mas com o sen-
timento de responsabilidade. 
Nosso município tinha desta-

que na região, mas perdeu essa 
posição. Minha ideia é usar do 
meu mandato para que a gen-
te possa fazer com que o mu-
nicípio volte ao lugar de onde 
nunca deveria ter saído, de re-
ferência”. 

Após a posse dos vereado-
res, o presidente empossou o 
prefeito Marcos Abrahão e o 
vice-prefeito, Carlos Magno 
Albino. Em seu discurso, o pre-
feito foi incisivo, fez duras crí-
ticas à gestão anterior, pediu 
que a população colabore cui-

dando do que é público e pro-
meteu devolver aos munícipes 
o orgulho de ser riobonitense 
e “tolerância zero” com irregu-
laridades, como motocicletas 
adulteradas que circulam pela 
cidade fazendo barulho.

“As pessoas de bem já estão 
cansadas de estarem se escon-
dendo por causa dessas pesso-
as que não respeitam ninguém, 
então a partir de hoje é tole-
rância zero para quem não res-
peita as leis. Essas pessoas que 
estão à margem das leis, vão 

ter que aprender a viver em 
sociedade ou se mudarem de 
Rio Bonito, pois aqui não é lu-
gar para esse tipo de pessoa”, 
disse o prefeito em entrevista 
à Folha após a solenidade.

Nomeações
Na primeira edição do Di-

ário Oficial da Prefeitura, no 
dia 3, foram nomeados alguns 
secretários municipais e ocu-
pantes de outros cargos im-
portantes na administração 
municipais. 

São eles: Chefia de Ga-
binete: Victor Ribeiro; Se-
cretaria de Administração: 
Vinícius Carvalho da Silva; 
Saúde: Cíntia Fernanda; 
Educação: Mônica Magrini; 
Assistência Social: Carlos 
Magno Albino (vice-prefei-
to); Desenvolvimento Ur-
bano e Habitação: Eucimar 
Abrahão; Agricultura, Tra-
balho e Desenvolvimento 
Econômico: José Américo 
dos Santos, mais conhecido 
como Meco; Comunicação 
Social: Ricardo Abrahão; 
Cultura e Turismo: Ricar-
do Leite; Fazenda e Finan-
ças: Luiz Henrique Brito 
Pereira; Planejamento, Co-
ordenação Geral e Gestão: 
Humberto Belgues; Espor-
te e Lazer: Tiago Bitesnik; 
Obras e Serviços Públicos: 
Victor Ribeiro (interino); 
Controladoria Geral: Sid-
ney Moraes; Procuradoria 
Geral: Vitor Vale Nogueira; 
Tesouraria: Flávio José de 
Carvalho Silveira e diretor-
-presidente do IPREVIRB: 
Sonara Espíndola do Amaral 
Fonseca. 

Os secretários das Pastas 
de Meio Ambiente e Segu-
rança, Ordem Pública e De-
fesa Civil, ainda não haviam 

RIO BONITO

Os nove vereadores, 
o prefeito, 
Marcos Abrahão 
(de terno claro), e o 
vice-prefeito Carlos 
Magno Albino, após 
a cerimônia de posse 

FOTO: TIERS RANGEL

Pronto-socorro do HRDV reabre em 2024 e 
unidade ganha novo interventor  em 2025 
Lívia Louzada

folhadaterradigital@gmail.com

Nas últimas três semanas o 
Hospital Regional Darcy Var-
gas, em Rio Bonito, fechou e 
reabriu o pronto-socorro, teve 
três presidentes interventores 
nomeados – a unidade está sob 
intervenção municipal desde 
2021 - e dois prefeitos gerindo 
sua intervenção. A Justiça che-
gou a bloquear R$ 1.972.429,10 
das contas da Prefeitura para o 
pagamento da instituição, fato 
que aconteceu no final do mês de 
novembro.

Após o pagamento desse mon-
tante, a unidade teve seu pronto-
-socorro fechado no dia 13 de 
dezembro, segundo a então pre-
sidente interventora, a advogada 
Cátia Lemos, por falta de dinhei-
ro, pois a Prefeitura não havia 
pago os valores pactuados meses 
antes, um total de mais de R$ 
6 milhões. Em contrapartida, o 
ex-prefeito Leandro Peixe, dis-
se que os recursos não estavam 
sendo repassados porque a uni-
dade não estava produzindo o 
que foi contratado. 

Após a troca de acusações, 
no dia 17, a advogada foi retira-
da do cargo e em seu lugar foi 
nomeado o também advogado 
Thelson Barros. No dia 28 de 
dezembro o pronto-socorro rea-

briu. O novo presidente fez um 
vídeo anunciando a reabertura, 
publicado nas redes sociais da 
unidade, e disse que o prefeito 
havia enviado recursos para o 
reabastecimento do HRDV e 
consequentemente a reabertu-
ra da emergência. 

Já em 2025, sob o comando 
do prefeito Marcos Abrahão, 
no dia 3 de janeiro, o Diário 
Oficial da Prefeitura publicou o 
mais novo capítulo envolvendo 
o cabo de guerra entre HRDV e 
Prefeitura de Rio Bonito, anun-
ciou um novo presidente. 

Durante a solenidade de 
posse, Abrahão falou da área da 
saúde com a reportagem da Fo-
lha. Segundo ele, uma de suas 
primeiras ações seria nomear o 
novo interventor do Hospital 
Regional Darcy Vargas. Como 
prometido, o primeiro Diário 
Oficial do município trouxe a 
nomeação do novo interven-
tor da unidade, Luis Henrique 
Mendonça Valente, mais co-
nhecido como Pingo. 

Em declaração à Folha, o 
prefeito disse que “ele (Luís 
Henrique) vai estar lá como 

um administrador para dar um 
basta nesses contratos absur-
dos que nós tomamos ciência, 
e agora vamos tomar tento de 
tudo que está acontecendo lá 
dentro, organizar tudo para 
acabar com a fila de espera, fa-
zer esses exames acontecerem 
como sempre aconteciam no 
passado”, disse.

Direito de resposta
Após a retirada da advogada 

Cátia Lemos do cargo de pre-
sidente interventora, a Folha 
disponibilizou um espaço para 

FOTO: TIERS RANGEL

O Hospital Regional Darcy Vargas, localizado em Rio Bonito, está sob intervenção municipal de 2021

que ela pudesse se defender. 
Através de mensagem, ela en-
viou sua resposta. “O Prefeito 
Municipal só confirmou que 
haviam recursos e não enviou 
para a minha gestão, provan-
do ser algo pessoal e não in-
teresse no bem do hospital. O 
nome disso é litigância de má 
fé. Muito estranho fazer essa 
substituição, quando caberia 
apenas repassar o recurso para 
que o Pronto Socorro fosse re-
aberto, haveria o pagamento 
do 13º e a regularização de al-
gumas pendências como atra-
so no pagamento dos médicos, 
prestadores e fornecedores. 
Espero que seja essa a intenção 
para o uso dos 3 milhões que 
estão entrando de emenda fe-
deral, dos quais estaremos fis-
calizando se será utilizada para 
o que lhe é devido ou para atos 
irregulares que eram pratica-
dos na gestão anterior e iden-
tificados pela minha gestão. 
Eu fico com minha consciência 
tranquila, pois a população já 
entendeu quem é o errado na 
história e qualquer fala dele 
só depõe contra ele mesmo. 
Gostaria apenas de expressar 
minha satisfação em ter traba-
lhado junto a pessoas maravi-
lhosas que amam o hospital e 
sem elas o HRDV jamais seria 
a referência que se tornou”.
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FUNERÁRIA 
CEMITÉRIO 

JARDIM DAS ACÁCIAS
(21) 2734-9107

01: Melsia de Coronel, 
falecida em 02.12.24, fi lha 
de Fernando de Coronel e 
Fausta Tomazia Rosa Coro-
nel, com 93 anos, não dei-
xou fi lhos.

02: Guiomar Ferreira, fa-
lecida em 02.12.24, fi lha de 
Carlindo Ferreira e Almerin-
da Ferreira, com 92 anos, 
não deixou fi lhos.

03: Adinair Cardoso 
Guimarães, falecida em 
04.12.24, fi lha de Demos-
thenes Lopes Cardoso e 
Adenir Miranda Cardoso, 
com 81 anos, deixou 4 fi -
lhos.

04: Terezinha Sonia Oli-
veira Azeredo, falecida em 
06.12.24, fi lha de Joaquim 

Francisco de Oliveira e Car-
melita de Mendonça Olivei-
ra, com 72 anos. 

05: Iracildo da Silva Go-
mes, falecido em 10.12.24, 
fi lho de Valentim Oliveira 
Gomes e Matildes Araújo da 
Silva, com 51 anos.

06: Edinar Leandro da 
Silva, falecido em 11.12.24, 
fi lha de Eduardo Leandro 
da Silva e Maria do Carmo 
Oliveira da Silva, com 65 
anos, deixou 2 fi lhos.

07: Eunice Rodrigues Al-
meida Baptista, falecida em 
12.12.24, fi lha de Cândido 
Rodrigues Almeida e Maria 
Rodrigues de Almeida, com 
89 anos, não deixou fi lhos.

08: Hilda Rangel de Sou-
za, falecida em 13.12.24, 
fi lha de Eugênio Vieira Ran-
gel e Francisca Pereira dos 
Santos, com 88 anos, dei-

xou 2 fi lhos.

09: Renato Luiz Ba-
chie Ferreira, falecido em 
14.12.24, fi lho de Renato 
José Ferreira e Georgina Ba-
chie Ferreira, com 72 anos, 
deixou 4 fi lhos.

10: Sheila Cristina Ma-
thias Muniz Catalani, fale-
cida em 18.12.24, fi lha de 
Carlos Antonio Muniz e Vera 
Lucia Mathias Muniz, com 
58 anos, deixou 1 fi lho.

11: Jurema Ferreira Du-
tra, falecida em 22.12.24, 
fi lha de Heleodora Antonia 
Ferreira e Maria da Concei-
ção Ferreira, com 81 anos, 
deixou fi lhos.

12: Vera Lucia Lima Pi-
res Pereira, falecida em 
26.12.24, fi lha de Natanael 
José Pires e Denir Fernan-
des de Lima Pires, com 59 
anos, deixou 2 fi lhos.

13: Magna Cristina Frei-
res Souza, falecida em 
26.12.24, fi lha de Manoel 
Souza e Vilma Marli Freires, 
com 60 anos, não deixou 
fi lhos.

14: Adelmir Rodri-
gues Santana, falecido em 
26.12.24, fi lho de Alexandre 
Sant’Anna e Theonila Ro-
drigues Sant’Anna, com 67 
anos, não deixou fi lhos.

JARDIM DAS ACÁCIAS/ 
PMRB

01: Cristiano Azeve-
do Ferreira, falecido em 
03.12.24, fi lho de Pedro Fer-
reira e Sueli da Conceição 
Azeredo, com 41 anos, não 
deixou fi lhos

02: Claudio da Concei-
ção, falecido em 05.12.24, 
fi lho de Jovelina Henriqueta 
da Conceição, com 63 anos, 

deixou 3 fi lhos.

03: Déa de Barros Breve, 
falecida em 08.12.24, fi lha 
de Martha de Mattos, com 
95 anos, deixou 3 fi lhos.

04: Jorge Silva Cavalcan-
te, falecido em 12.12.24, 
fi lho de João Monteiro Ca-
valcante e Vera Silva Caval-
cante, com 62 anos, deixou 
2 fi lhos.

05: Anastácio Laurindo 
de Azeredo, falecido em 
12.12.24, fi lho de Maurin-
do Laurindo de Azeredo 
e Generoza Conceição de 
Azeredo, com 63 anos, não 
deixou fi lhos.

06: Alexandre, falecido 
em 14.12.24, fi lho de Ignora-
do e Ignorado, com 56 anos, 
não deixou fi lhos.

07: Helio dos Santos Sil-
va, falecido em 17.12.24, fi -

lho de João Antonio da Silva 
e Clementina dos Santos Sil-
va, com 45 anos, não deixou 
fi lhos.

08: Ilsa Gomes Cabral, fa-
lecida em 19.12.24, fi lha de 
João Gomes Cabral e Celita 
Gomes Cabral, com 54 anos, 
deixou 2 fi lhos.

09: Orlando Barreto, fa-
lecido em 23.12.24, fi lho de 
Alaide Barreto e Izaura Te-
reza Barreto, com 76 anos, 
deixou 3 fi lhos.

10: Dilceia Freire de Al-
meida, falecida em 26.12.24, 
fi lha Lindouro Freire de 
Almeida e Judith Maria da 
Conceição, com 78 anos, 
deixou 2 fi lhos.

11: Carlos Ronzi Miranda, 
falecido em 29.12.24, fi lho 
de Carlos Miranda e Neu-
za Ronzi Miranda, com 55 
anos, deixou 2 fi lhos.

OBITUÁRIO DO MÊS DE DEZEMBRO DE 2024 (RIO BONITO)OBITUÁRIO DO MÊS DE DEZEMBRO DE 2024 (RIO BONITO)

Um homem foi preso no úl-
timo dia 20, pela Polícia Mili-
tar, no bairro Balneário São Pe-
dro II, em São Pedro da Aldeia, 
acusado de tráfico de drogas. 
Ele teria sido flagrado jogando 
dois sacos, com 3.094 pinos de 
crack e 2.940 pinos de cocaína, 
em um terreno. O acusado se-
ria morador de Rio Bonito.

Segundo informações, os 
policiais estariam fazendo uma 

operação quando flagraram o 
acusado falando com dois in-
divíduos em uma motocicleta, 
enquanto arremessava duas sa-
colas de lixo sobre o muro de 
um terreno.

Os homens teriam tentado 
fugir, mas não conseguiram e 
foram alcançados pelos agen-
tes.

A droga estaria avaliada em 
cerca de R$ 100 mil.  

Preso morador de Rio Bonito 
acusado de tráfi co de drogas 
em São Pedro da Aldeia

O subtenente do Corpo de Bombeiros morreu na hora e o acidente causou um imenso engarrafamento 

FOTO: CPRv
Lívia Louzada

folhadaterradigital@gmail.com

O subtenente do Corpo de 
Bombeiros, identificado apenas 
como Jorge Leandro, morreu 
no último dia 30, no km 7 da 
Rodovia RJ-124, a Via Lagos, 
sentido Região dos Lagos, al-
tura de Rio Bonito, vítima de 
um acidente envolvendo dois 
veículos, um SUV e uma van 
de carga. Mais duas vítimas do 
acidente foram socorridas e le-
vadas para a UPA de Araruama, 
mas sem ferimentos graves.

O acidente ocorreu por vol-
ta das 17h30, quando uma van, 

que seguia no sentido Rio de Ja-
neiro, carregada de itens de uso 
pessoal, teria perdido o contro-
le, invadido a pista contrária 
e colidido frontalmente com o 
SUV conduzido por Leandro, 
que seguia no sentido Região 
dos Lagos. Ele não resistiu ao 
impacto e morreu no local.

Segundo informações, o 
subtenente era membro das 
Operações Aéreas e atuou em 
inúmeras missões importan-
tes.  

A colisão causou um enor-
me engarrafamento para quem 
seguia no sentido Região dos 
Lagos para passar o Réveillon.

Subtenente do Corpo de Bombeiros morre após 
acidente na Via Lagos, em Rio Bonito

Homem se mata após assassinar a 
ex-companheira na Praça Cruzeiro

Na noite do último dia 29, 
um crime deixou os mora-
dores da Praça Cruzeiro, em 
Rio Bonito, chocados. Uma 
mulher, de 54 anos, teria sido 
morta pelo ex-companheiro, 
de 55, que teria se matado na 
sequência.

Os corpos dos dois foram 

encontrados na casa dela, 
onde o crime aconteceu, e ao 
lado do homem um revólver 
foi achado. Segundo informa-
ções da polícia, o casal já es-
tava separado, mas ele ainda 
morava em um anexo à casa 
dela, por isso tinha acesso a 
sua residência.

Ainda de acordo com infor-
mações colhidas pela polícia, 
o homem possuía anteceden-
tes criminais e não aceitava a 
separação da mulher.

Foi feita perícia no local e 
o crime será investigado pela 
119ª Delegacia de Polícia de 
Rio Bonito.

FOTO: POLÍCIA
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Em seu discurso de posse, Quaquá falou sobre a meta de transformar o desenvolvimento econômico da cidade
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Se em sua primeira posse em 
2009, Washington Quaquá assinou 
o termo à luz de velas – a energia 
elétrica do Paço Municipal havia 
sido interrompida – o que não fal-
tou hoje na cerimônia que marcou 
sua volta à Prefeitura de Maricá foi 
brilho. Eleito com 73,74% dos votos 
válidos no pleito realizado em ou-
tubro de 2024, Quaquá terá ao seu 
lado, como vice-prefeito, João Mau-
rício de Freitas (Joãozinho), também 
empossado na solenidade que lotou 
as dependências do Campus de 
Educação Pública Transformadora 
(CEPT) Zilca Lopes da Fontoura, 
no Centro.

Antes, Quaquá comandou por 
dois mandatos a Prefeitura entre 
2009 e 2016.  Para o novo gover-
no, sua prioridade é fazer de Maricá 
uma cidade mundialmente conheci-
da, com fortes investimentos em tu-
rismo, cultura e entretenimento.

“Esse grupo aqui transformou a 
história de Maricá, que hoje é uma 
cidade admirada. O mundo inteiro 
fala daqui e das nossas políticas pú-
blicas. Quando cheguei, nosso orça-
mento era de 130 milhões com 116 
mil habitantes, uma cidade pequena 
e sem dinheiro. Lutamos e trouxe-
mos a arrecadação dos Royalties 
para Maricá. Agora, temos recursos 
o suficiente para fazer o que já es-
tamos fazendo – e precisa ser feito”, 
disse o prefeito empossado.

Outra meta é mudar a matriz 
econômica do município, transfor-
mando a riqueza mineral do petró-

Washington Quaquá toma posse para o 
terceiro mandato como prefeito de Maricá

ITABORAÍ

Lívia Louzada
folhadaterradigital@gmail.com

O prefeito de Tanguá, Rodri-
go Medeiros, e o vice-prefeito, 
André Paixão, tomaram posse 
no dia 1º do segundo mandato de 
ambos. A cerimônia aconteceu no 
Teatro Ana Maria Gac, no Cen-
tro da cidade.

Além deles, os nove vereado-
res também foram empossados. 

São eles: Serginho do Pinhão, 
Sandrinho Oficina do Som, Del-
son Franco, Rafael Maçulo, Ra-
fael Manhães, Muller Souza, Léo 
do Jipe, Gilmar da Van e Uállafe 
de Oliveira.

Em suas redes sociais, o pre-
feito falou da alegria em poder 
administrar a cidade mais uma 
vez, e também da responsabilida-
de que é necessária para ocupar 
a função, cargo que mais de 80% 

da população tanguaense lhe co-
locou.

“É impossível não me emocio-
nar ao falar sobre a confiança que 
recebi de mais de 80% da nossa 
população. Hoje, 1º de janeiro de 
2025, concretiza um resultado 
que não é apenas uma vitória po-
lítica, mas uma demonstração de 
que estamos no caminho certo, 
trabalhando com seriedade, dedi-
cação e amor por Tanguá. A ree-
leição representa, para mim, uma 
responsabilidade ainda maior e 
um compromisso renovado de 
lutar pelo bem-estar de cada ci-
dadão. Estou cheio de entusias-
mo para esses próximos 4 anos, 
pronto para trabalhar com sabe-
doria, transparência e ainda mais 
dedicação, sempre colocando nos-
sa cidade em primeiro lugar. Va-
mos, juntos, construir uma Tan-
guá cada vez melhor!”, escreveu.

Rodrigo Medeiros é 
empossado para o segundo 
mandato em Tanguá

RIO BONITO, JANEIRO DE 2025

Lívia Louzada
folhadaterradigital@gmail.com

O prefeito Marcelo Delaroli to-
mou posse no último dia 1º de ja-
neiro, para o seu segundo mandato 
como prefeito de Itaboraí. Também 
tomaram posse o vice-prefeito, El-
ber Corrêa e os 11 vereadores, entre 
eles o sobrinho do prefeito e filho do 
deputado estadual Guilherme Dela-
roli, João Delaroli. A cerimônia foi 
realizada na quadra do Clube Vera 
Gol, no bairro Outeiro das Pedras.

A cerimônia foi presidida pelo 
vereador João Delaroli, que também 
foi eleito, em chapa única, como pre-
sidente da Câmara de Vereadores de 
Itaboraí, no biênio 25/26.

Em seu discurso, o prefeito des-
tacou os avanços alcançados, como o 
asfaltamento de ruas e a implemen-
tação de iluminação pública de LED 
em grande parte da cidade, e refor-
çou seu compromisso em melhorar 
ainda mais a qualidade de vida dos 
cidadãos de Itaboraí.

Já em suas redes sociais, ele agra-
deceu a população e a Deus pela re-
eleição e falou das perspectivas para 
este mandato que se inicia.

“Diante desse novo mandato, eu 
quero renovar com muita gratidão, 
muito trabalho, com muito empe-
nho e transformação. Sabemos que 
temos novos desafios pela frente, 
vamos trabalhar ainda mais. Itabo-
raí ainda tem muito a crescer, mas 
não vamos descansar enquanto todo 
o município estiver transformado”.

Durante a cerimônia, Marcelo 
anunciou também a composição de 
seu novo secretariado, destacando a 
criação de novas secretarias e subse-
cretarias. Após o discurso, o prefeito, 
o vice e os vereadores assinaram o 
compromisso solene de posse, re-
afirmando o compromisso com os 
cargos assumidos e com o povo de 
Itaboraí. 

Tomaram posse como vereado-
res: Paulo César, Marquinho Orelha, 
Orlando Pit, Rafael Vitorino, Mar-
cos Araújo, Alexandre do Coqueiro, 

João Delaroli, Bruno de Elber, Paulo 
Ney, Fabão e Rogério Filgueiras. 

João Delaroli foi eleito presiden-
te da Câmara e conduziu a sessão. 
Em seu discurso ele ressaltou a res-
ponsabilidade de trabalhar em prol 
do município. “Assumo a presidência 
da Câmara com o compromisso de 
atender a todos os cidadãos, buscan-
do sempre o melhor para nossa co-
munidade”, disse o vereador.

O deputado estadual Guilher-
me Delaroli, presente na cerimônia,  
também discursou e se disse grato 
ao povo de Itaboraí pela confiança 
em seu irmão e nos vereadores elei-
tos. “Hoje celebramos a vitória do 
meu irmão, a vitória de todos os ve-
readores que foram eleitos com 70% 
da Câmara, e a nossa missão é trans-
formar a vida do povo de Itaboraí. 
Agradeço aos mais de 114 mil votos 
que recebi em 2022, e junto com o 
prefeito e os vereadores, continuarei 
lutando por essa cidade que tanto 
amo”, finalizou o deputado Guilher-
me.

Marcelo Delaroli toma posse do 
segundo mandato como prefeito

leo em desenvolvimento econômico, 
com foco em parcerias com o setor 
privado. Quaquá quer gerar empre-
go e renda para os maricaenses na 
indústria comércio, agroecologia e 
setor de serviços. Os formandos no 
programa Passaporte Universitário 
terão prioridade no acesso às novas 
vagas. O objetivo é um só: melhorar 
a qualidade de vida da população.

“Chegou a hora da gente cuidar 
de cada um e de cada uma. Agora te-
remos uma economia para cada pes-
soa. Nós vamos continuar transfor-
mando a vida do povo. Estou cheio 
de vontade de trabalhar. Vamos à 
luta!”, acrescentou Quaquá.

O prefeito quer transformar Ma-
ricá na cidade do empreendedorismo. 
O Banco Mumbuca irá criar novas 

linhas de crédito para que os marica-
enses possam abrir seus próprios ne-
gócios, o que o Prefeito denomina de 
economia das famílias e das pessoas.

Washington Quaquá também fa-
lou sobre os desafios de manter Ma-
ricá como uma cidade que pensa e 
executa em políticas públicas que vi-
sam a melhorar a vida da população 
– vale frisar que o município tem um 
crescimento populacional de, aproxi-
madamente, 20% ao ano.

“Transformamos Maricá em uma 
cidade admirada no mundo inteiro. 
Todos falam das nossas experiên-
cias, daquilo que nós criamos, como 
a Moeda Social Mumbuca, do Passa-
porte Universitário, do ônibus gra-
tuito, do programa da terceira idade, 
e de inúmeros programas”, afirmou 

o prefeito.
Secretário de Governo nos últi-

mos anos, João Maurício de Freitas 
destacou que os projetos a serem 
adotados visam mudar a realidade 
socioeconômica do município. “Co-
ração muito emocionado e com 
expectativa de muito trabalho pela 
frente. É o meu primeiro cargo ele-
tivo, estou com muita disposição de 
trabalho, Quaquá tem muitos pro-
jetos audaciosos pra cidade Para o 
Maricá continuar sendo referência 
pro Brasil e para o mundo. A priori-
dade é tocar a economia das pessoas. 
Quaquá vai apresentar uma série de 
projetos que quer instalar aqui em 
Maricá e isso vai mexer na pirâmide 
social da nossa cidade”, comentou o 
novo vice-prefeito.

Foram empossados, ainda, os 
vereadores Adelso Pereira (AVAN-
TE), Adriana Costa (PDT), Aldair 
de Linda (PT), André Casquinha 
(PT), Bambam (PSD), Bubute 
(PDT), Chiquinho (PL), Dani-
lo Santos (PDT), Deil Machado 
(AVANTE), Dr. Richard (PV), Fe-
lipe Paiva (CID), Filipe Bittencourt 
(PT), Frank Costa (AVANTE), 
Hadesh (PT), Hélter Ferreira (PT), 
Jorge Castor (PT), Marcinho da 
Construção (PSD), Ricardinho Ne-
tuno (PL), Rita Rocha (PT), Rony 
Peterson (PSD) e Tatai do Sacolão 
(CID).

A cerimônia de posse contou, 
ainda, com a presença do ministro 
da Secretária Geral da Presidência 
da República, Márcio Macedo; do 
ex-prefeito Fabiano Horta; do ex-
-vice-prefeito e secretário munici-
pal de Habitação da cidade do Rio 
de Janeiro, Diego Zeidan; dos de-
putados estaduais Zeidan, Renato 
Machado e Verônica Lima; do ve-
reador de Niterói, Sylvio Maurício 
de Freitas; do neto de Fidel Castro, 
Antônio Fidel; do presidente da Fi-
nanciadora de Estudos e Projetos 
(Finep), Celso Pansera; do coorde-
nador nacional do Movimento dos 
Sem Terra (MST), João Paulo; dos 
secretários nacionais de Cultura e 
de Relações Institucionais do Par-
tido dos Trabalhadores (PT), Vi-
viane Martins e Romenio Pereira 
(respectivamente), além dos pais do 
prefeito Washington Quaquá, Ione 
e Carlinhos.

POLÍTICA
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Além de agradecer à população pela reeleição, Marcelo anunciou a criação de novas secretarias 

FOTO: DIVULGAÇÃO
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No último dia 17/12, o Lona na Lua 
marcou presença nos Estúdios Globo, 
em São Paulo.

Alunos das unidades de Rio Bonito e 
Tanguá se apresentaram no evento de 
encerramento do ano do time de profis-
sionais da emissora, levando música, cir-
co, teatro e dança em uma tarde marcada 
por muita emoção na capital paulista.

Para o coordenador de projetos, 
Wallace Silva, este convite é resultado 
de um desdobramento de parcerias ante-

riores com o time Globo. “Durante todo 
o ano de 2024, recebemos profissionais 
da Globo em nossa lona, por conta do 
evento Programa de Transição de Co-
ordenadores. Sinto que eles curtiram o 
nosso trabalho, e por isso esse convite 
tão especial chegou. Seguiremos tra-
balhando para que novas propostas ve-
nham até nós. Estamos muito felizes”.

A programação da ação contou com 
a banda Lona na Lua, além da interven-
ção artística Bloco na Rua e o espetácu-

lo Os Mistérios da Floresta. Ao final do 
ciclo de apresentações, foi apresentada 
uma palestra com o diretor e fundador 
do Lona na Lua, Zeca Novais, sobre os 
conceitos liderança e protagonismo so-
ciocultural.

Ficha técnica: 
Roteiro e Direção: Zeca Novais
Músicos: Weslley Gregório, Giovan-

na Amolinário, Luiz Felipe, Sophie Ma-
rins, Yasmin Pessanha e Felipe Barreto

Elenco: Gabriele Rangel, Wallace Sil-
va, Pedro Trindade, Sarah Rocha, Jéssi-
ca Vieira, Lucas Fernandes, Pedro Lucas, 
Pedro Fernando, Sophia Gouvêa, Alice 
Alves, Vitória Gonçalves, Sarah Felinto, 
Everton Marins, Emanuelle Ponciano, 
Pedro Gabriel, Guilherme Zaniboni e 
Kaleb Justino

Figurino: Clebio Holanda
Produção: Fabienne de Castro, Zaira 

Machado e Fátima Novais 
Motorista: Leandro dos Reis

Lona na Lua se apresenta na Globo, em São Paulo
Os alunos do Lona na 
Lua Rio Bonito e Tanguá 
se apresentaram para 
funcionários da TV Globo 
em São Paulo
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